

Aufruf fürs Friedensnobel-Komitee

Bitte weiterleiten an Mr. Thorbjorn Jagland, Vorsitzender des Nobel Komitees, Norwegisches Nobel-Institut, 0255 Oslo, Norwegen

E-Mail: postmaster@nobel.no

An das Norwegische Nobel-Institut, z.H. seines Vorsitzenden Thorbjorn Jagland

Die japanische Verfassung ist eine pazifistische Verfassung, die in ihrem Artikel 9 dem Krieg absagt. Dieser Artikel 9 hat seit dem 2. Weltkrieg eine wichtige Rolle gespielt zu verhindern, dass Japan sich an Kriegen beteiligt. Artikel 9 ist die Hoffnung derjenigen geworden, die sich für Frieden in Japan und der Welt einsetzen. Im Moment besteht jedoch die Gefahr, dass die japanische Verfassung verändert wird.

Um die Friedensverfassung in alle Länder dieser Erde zu verbreiten, bitten wir, dass der Friedensnobelpreis den japanischen Bürgern gegeben wird, die ihre pazifistische Verfassung und insbesondere den Artikel 9 bis jetzt bewahrt haben.

Name	Adresse